

令和6年4月1日に佐方小学校の校長として着任いたしました谷本直子です。

健康坂をのぼり“さがっば”に出会いたどり着いたのは、校歌にある「朝日にはゆる佐方の丘」に建つ朝日を浴びてぱっと光る校舎でした。勢いのある「元気 本気 根気」の文字、玄関横の優美なしだれ桜、手紙の木……。この場所でたくさんの新しいすてきな出会いがはじまる！と期待に胸が膨らみました。

佐方小学校の児童数は、開校した昭和51年度は344名、そして約50年の時を経て令和6年度は639名となり、とても多くなっています。これまで学校教育に対して、地域の皆様からたくさんの温かなご協力・ご支援をいただいております。

今年度、佐方小学校では、学校教育目標を「自立貢献」とし、自己と地域の未来を切り拓いていく児童の育成に取り組んでまいります。

児童一人一人にとって、安心安全の中で「自分の可能性を信じてワクワクしながら学ぶことができる」「仲間と様々な問題を解決していくことが楽しい」学校になることをめざしたいと考えております。

日々の授業を中心に、行事、その他の様々な教育活動において、児童、教職員、家庭・地域の皆様 と共に力を合わせてワクワク楽しい学校を創っていきたく願っておりますので、引き続きお力添え・ご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



西村主幹教諭      谷本      神野教頭

令和6年 4月

廿日市市立佐方小学校長      谷本 直子